

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711207 - HARY SULAKSONO ADI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Sambung rasa ok Komunikasi kontak mata kurang menunjukkan antusias Suasana komunikasi lebih menciptakan kondisi utkmenggali dari lawan bicara Respon respon dapat diberikan atas info yg didapat, gunakan utk gali lebih lanjut Cara bertanya tugasmu adalah bertanya.. jdi lebih gunakan kesempatan untuk bertanya dulu sebelum matching mirroring Closing
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	ketika memeriksa kekuatan, jangan lupa memberikan tahanan tambahan. jangan lupa pemeriksaan kekuatan lengan dengan arah fleksi dan ekstensi sendi siku dilakukan semua, disertai tahanan. pemeriksaan genggam jari tangan sebaiknya sambil ditarik, jangan hanya meminta pasien menggemgam. langsung bandingkan dengan dermatom sebelahnya untuk satu jenis stimulus. lakukan dari perifer ke sentral disertai membandingkan setinggi dermatom yang sama.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tdk mengecek kelainan di hidung, sebaiknya untuk pemeriksaan selesaikan dl satu lubang hidung u semua pemeriksaan baruganti sisi lainnya, n V sensoris dan px reflek kornea tdk dilakukan, nIX dan X : tdk melakukan px dinamis dengan meminta pasien bicara aaa, n XI tdk melakukan inspeksi sebelum melakukan pemeriksaan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Lampu headlamp terbalik -- > sdh diperbaiki. Kaki tidak bersilangan. Saat mengeluarkan spekulum hidung di lubang hidung kanan kondisi tertutup. Laporan fenomena palatum mole salah ---> positif itu artinya bagaimana? Laporan hsl px rongga mulut (uk tonsil) keliru. Tidak menggambar rongga mulut.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	palpebra: tidak memeriksa/melaporkan lebar rima, gerakan palpebra. Konjungtiva superior jangan cuma di intip, balik kelopak matanya supaya tervisualisasi. tidak memeriksa/melaporkan konjungtiva bulbi dan sklera. iris: tidak melaporkan warnanya, kripten dan pupil. iris dalam??? apakah yg dimaksud iris / COA??? ttidak memeriksa reflek pupil akomodatif/konvergensi. shadow test: teknik pemeriksaan masih perlu diperbaiki lagi, arah sinarnya daru sudut 45 ya. cincin putih yg kamu maksud (kamu bilangn di sklera) itu bukan di sklera tapi di kornea ya.
PEMERIKSAAN TELINGA	cara pegang otoskop keliru, tidak seperti memegang pensil. tangan tremor.
PEMERIKSAAN VISUS	visus itu pemeriksaan apa ya? tujuannya apa? jelaskan pakai bahasa yang dipahami pasien... ic ditujukan ke pasien yang notabene orang awam//
TEKNIK ASEPTIK	initial washing seharusnya berulang, kok tidak dilakukan sampai ke siku?kehabisan waktu, tidak sempurna menggunakan sarung tangan, tidak sempat melepas gown-sarung tangan, dan masker